

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan dengan hasil uraian yang telah di kemukakan oleh peneliti pada bab-bab Sebelumnya, maka di Tarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Konsep pola asuh orang tua dalam perspektif Islam terhadap tumbuh kembang anak merupakan pola asuh orang tua sesuai dengan ajaran Islam. Karna Konsep pola asuh Orang tua sangat penting dalam tumbuh kembang anak yang mana harus sesuai dengan ajaran islam, Dan juga Pendidikan dan pengalaman orang tua dalam perawatan anak akan mempengaruhi persiapan mereka dalam menjalankan pengasuhan. Orang tua juga memegang peran yang sangat penting dalam tumbuh kembang anak. pola pengasuhan orang tua terhadap anak, yaitu bagaimana orang tua memperlakukan anak, mendidik, membimbing dan mendisiplinkan serta melindungi anak dalam mencapai proses kedewasaan sampai dengan membentuk perilaku anak sesuai dengan norma dan nilai yang baik dan sesuai dengan kehidupan masyarakat.
2. Faktor yang mendukung dan menghambat orang tua dalam konsep pola asuh sesuai ajaran islam yaitu lingkungan yang peduli akan sesama orang muslim yaitu dengan mengingatkan menegur jika ada yang melanggar hukum islam, dan juga keluarga yang membantu untuk menerapkan pada anak sesuai dengan ajaran-ajaran islam, dan juga peran guru yang sangat penting yang dimana juga salah satu teladan bagi anak-anak. itu sangat mendukung akan pola asuh orang tua dalam tumbuh kembang anak. Dan faktor yang menghambat dalam pola asuh orang tua yaitu lingkungan yang

membawa pengaruh buruk terhadap anak, dan juga kesulitan orang tua dalam membagi waktu Bersama anaknya.

## **B. Saran**

Sebelum mengakhiri karya tulis ini, tak lupa peneliti sampaikan beberapa saran yang di rasakan oleh peneliti, berharap bahwa saran ini dapat bermanfaat sehingga masukan konsep pola asuh orang tua dalam perspektif islam terhadap tumbuh kembang anak di RA AL-Ishlah. Adapun beberapa saran peneliti adalah sebagai berikut :

1. Kepada Orang Tua agar menjadi teladan yang baik sesuai dengan ajaran islam dan perbanyak pengetahuan tentang bagaimana mendidik anak yang di contohkan oleh rosulullah SAW.
2. Kepada Pendidik agar berupaya untuk terus bersemangat menciptakan anak yang soleh dan solehah, mencintai allah dan rosulnya dan berikan pembelajaran pembelajaran yang bisa membentuk akhlak yang baik untuk anak-anak kita.